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日期 每克（Rp）

10 500,450

11 507,250
来源：Logam Mulia-ANTAM

纯金（百克）牌价
2014年02月

货币 美元 USD 人民币 RMB 马币 MYR 新元 SGD 澳元 AUD 港元 HKD 日元 JPY 欧元 EUR 英镑 GBP

卖（Rp） 12,235.00 2,003.47 3,663.17 9,639.17 11,009.05 1,577.31 119.80 16,722.80 20,089.87

买（Rp） 12,113.00 1,983.49 3,623.39 9,535.54 10,894.43 1,561.52 118.57 16,553.63 19,884.70

来源：印尼央行2014年02月11日汇率牌价

印尼2014年吸引投资
预计将达创纪录的420亿美元

（国际在线网讯）据中新社
电，印尼经济统筹部长哈达日前出
席“印尼投资者论坛”时表示，今年
为印尼的大选年，大选不应成为国内
外投资者投资印尼的顾虑，印尼政府
乐观预测，印尼2014年吸引国内外
投资总额将达创纪录的420亿美元。

据印尼经济部门分析，2014年
印尼吸引投资的主要领域为矿业、摩
托车和交通工具、机械工业和电器、
化工和医药以及食品行业。

自2014年1月印尼政府禁止原
矿出口以来，包括中国企业在内的很
多国内外矿业企业纷纷在印尼着手投
资建设冶炼厂，印尼禁止原矿出口政
策初见成效，预计将吸引上百亿美元
投资。

（美都新闻网雅加达讯）我国国会于11日正式通过贸易
法令。

国会第六委员会主席Airlangga Hartato表示，贸易法令
涵盖了政府9个条例，14个总统条例和20个部长条例，共有
19项重要内容。他希望，贸易法令能改善民生和社会公正。

司法与人权部长阿米尔•夏姆苏汀（Amir Syamsudin）
代表尤多约诺总统表示，自1945年8月17日我国独立以来，
尚未出台贸易法规。一向以来，我国贸易法规参照1934年荷
兰统治者的贸易法规，更重视的是营业执照管理。

（惠珊）

我国出台贸易法令

（第六网雅加达讯）国电公司称，虽然我国享用电力人口比例已达
到理想指标，全国仍很多地区尚未通电。

国电公司总经理Nur Pamudji 10日表示，通电率指标定为76.6%，
落实的达78.1%。2014年的指标定为81.4%。虽然如此巴布亚省和西努
沙登加拉省的通电率分别仅36.4%和54.8%。这是因为该地区的电力设
施不完善，地理位置偏远，国电公司增设通电网络不顺畅。

他认为，最好的方法是将居民迁移，集中在一处。不仅可提高通电
率，也可改善卫生和教育设施。（惠珊）

我国二成人口尚未通电

（中新社南京讯）记者
10日从江苏省商务厅获悉，
印尼加里曼丹岛农工贸经济
合作区日前已获得确认，成
为江苏首家境外产业合作集
聚区。该集聚区被定位为农
林种植与产品加工，带动中
国国内农副产品种植和养
殖业、木材加工业、榨油
类企业以及建筑、设备、安
装、水电等配套企业“走出
去”。

近年来，江苏企业“走
出去”步伐不断加快。此
前，江苏已在境外设立
了柬埔寨西港特区和埃塞
俄比亚东方工业园等两家
国家级境外经贸合作区。
2013年，江苏新批境外投
资项目数605个，比上年增
长5.8%；境外投资中方协
议投资额61.4亿美元，增长
21.8%。

人力成本、原材料运输
费用以及企业转型升级的需
要，让江苏不少民营企业都开始
向境外寻找“蓝海”市场。

“2011年做调研时就
发现，当地工人的月工资
基本在800元人民币左右，
现在也只有1000多元人民
币，而在中国国内同工种的
人力成本要高2到3倍。”投
资印尼加里曼丹岛农工贸经
济合作区的是江苏如皋一家
生产化工原料的民营企业，
该项目的工作人员马新池表
示，由于当地有大量的棕榈
树资源，在印尼建厂减少了
运输成本，另一方面也是为
了压缩人力成本投入。

截至2013年底，该产
业合作集聚区已购买了当地
30年使用期的土地678平
方公里，整个项目预计在
2019年正式建成。

马新池坦言，在境外
投资农工贸经济合作区，也
是企业转型升级发展的趋
势，“民营企业发展到一定
阶段就会进入瓶颈期，向产
业链上游谋发展，以及寻求

农业、工业、贸易的结合，都是
转型升级的需要”。
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（太阳网泗水讯）我国能源政策过
于侧重货源的充足，却忽略其需求量。

海洋专家Daniel M Rosyid 10日
表示，泗水市日均增加100辆汽车和
1200辆摩托车。而政府每年燃油津贴
预算300万亿盾，只会加剧车辆数量的

增加，对燃油需求量和依赖性日益加
重, 造成能源和交通多元化的措施停滞
不前。

Daniel认为，我国更应该重视公
共交通，减少私家车辆。应该强调绿色
能源生活习惯。

泗水ITS学院能源研究所及社区服
务主任Prabowo教授表示，Daniel认
为我国生活习惯应该回归自然，这个关
键在于民众的积极配合。他认为，政府
应该撤销燃油津贴福利，这样才有利全
面推动节约能源。（惠珊）

泗水日均增加100辆汽车

（点滴网雅加达讯）鹰航公司将继续扩展业务开辟新的航线。今年鹰
航将使用ATR 72-600型客机开辟若干飞至印尼东部的航线。

鹰航总经理Emirsyah Satar 10日在丹格朗苏哈机场鹰航办事处透
露，鹰航今年将购置6架ATR 72-600型客机投入新航线的服务，其中是
飞至马佬奇的航线。以后再增添飞往万由玛斯、马慕汝航线。

鹰航通讯副总裁Pujobroto 表示，鹰航首先将开辟3条飞往印尼东部
的新航线，即飞往万由玛斯、任抹和马慕汝。

万由玛斯航线是从泗水起飞到任抹-锡江-马慕汝。而马佬奇航线是雅
加达-查雅普拉-马佬奇。（QZH）

鹰航将开辟飞马佬奇航线

（第六网雅加达讯）Citilink航空公司2013年的亏损达
4840万美元。

鹰航财政部主任Handrito Hardjono 10日表示，航空
运营费60%使用美元。2013年收入达2.734亿美元，亏损达
4840万美元。

Handrito表示，国内航线的收入都是盾币，而运营费为

美元，盾币疲软对收入影响甚大。
Citilink航空总经理Arief Wibowo表示，虽然公司亏

本，仍计划增加飞机，准备于6月份增加空客A230客机。
Citilink总共将运营38架飞机。

Arief希望，增加了飞机和服务后，有望将乘客量由530万
人增至820万人。目前Citilink航空计有24架飞机。（惠珊）

Citilink航空去年亏本4800万美元

（美都新闻网雅加达讯）鹰航将于
3月5日正式加入国际航空公司联盟成为
其第二十个成员。将来鹰航将经营全国
1024条航线。

鹰航因此计划引进27架飞机，包
括两架B777-300飞机，4架A330以
及12 B738飞机，3架CRJ飞机和6架
ATR 72-600飞机。至年底鹰航飞机平

均机龄4.5年。
据称，去年鹰航国内外航班增长

28.1%至19.6403万次，高于2012年
的15.3266万次。（惠珊）

鹰航3月加入国际航空公司联盟
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